
O SR. PRESIDENTE (Ary de Oliveira) – Mais algum Vereador deseja 

fazer uso da palavra? (Pausa) Nenhum Vereador mais querendo fazer uso 

da palavra, antes de passar a palavra para o Secretário, tem só uma 

colocação feita por um munícipe, que nós já vamos incluir. 

É o Sr. Alexandre Aniello Angelini, mas na verdade, ele é escritor e 

produtor, e a pergunta não é sobre o orçamento, então nós já vamos 

aproveitar e responder. É sobre se os Vereadores participam de eventos 

culturais na cidade. Tenho a informar que quando o convite é dado, via de 

regra participo, e ele faz um convite para o mês de março para a 

Conferência Municipal de Cultura. Seria ideal que fosse encaminhado um 

convite para a Presidência, para que a Presidência encaminhasse para os 

Vereadores, porque aqui não cita horário e nem local. Seria conveniente 

oficializar dando para a Presidência e ela encaminha para os Vereadores 

e aqueles que se dispuserem poderão participar. 

 


